

- 10.06.2013 | 00:00 | NÖN – St. Pölten

### **Neue Garnitur auf Gleisen**



- **Sechs weitere folgen / Die dritte Himmelstreppe nahm nun ihren Testbetrieb auf der Mariazellerbahn auf. Zudem wurde neue Broschüre für Fans der Traditionsbahn veröffentlicht.**

Von Martin Gruber

PIELACHTAL / Die dritte von insgesamt neun Garnituren der Himmelstreppe ist eingetroffen. Die Garnitur wurde aus der Schweiz per Tieflader zum Bahnhof Obergrafendorf transportiert. „Mit der Anlieferung der Garnitur ET3 nimmt die goldene Zukunft der Mariazellerbahn immer mehr Gestalt an.

### **Pro Monat soll eine Garnitur folgen**

„Die Herstellerfirma Stadler Rail AG wird pro Monat eine weitere Garnitur liefern“, informiert Verkehrslandesrat Karl Wilfing. „Die neue Garnitur ist mit geänderter Bestuhlung und mehr Platz für den Fahrradtransport ausgestattet“, so Wilfing weiter. Ihre erste Fahrt auf der Mariazellerbahn hat die Himmelstreppe gleich nach der Anlieferung bei der Überstellung ins Betriebszentrum Laubenbachmühle absolviert. Bis Dezember sollen noch sechs weitere Garnituren folgen und auch den Betrieb auf der Mariazellerbahn aufnehmen.

Die neue Garnitur der Mariazellerbahn würdigte nun auch die Railway-Media-Group mit einer eigenen Broschüre „BAHNOptikum - Nummer 2“. Auf 66 Seiten würdigen die Bahnenthusiasten der Himmelstreppe. Von den Bauarbeiten des Bahnhofs Laubenbachmühle, bis zu den ersten Testfahrten auf der Strecke der Mariazellerbahn. Beeindruckend fotografiert von Wolfgang Krippel, Bildtexte gestaltete von Herbert Ortner und Franz Straka. Um 15 Euro kann dieses besondere Heft bei Geschäftsführer Franz Straka per Mail: [railway-media-group@teling.at](mailto:railway-media-group@teling.at) bestellt werden. Wird die „NÖN“ in dem Mail erwähnt entfallen die Versandkosten.